

En plena campaña por la primaria del pacto Unidad por Chile, la secretaria general del Partido Comunista y vocera del comando de la candidata presidencial de Jeannette Jara, Bárbara Figueroa, destacó la relevancia de este proceso como un momento clave para consolidar un proyecto de transformaciones profundas.

Figueroa enfatizó que este ciclo político debe entenderse como un proceso que ha transitado por diversas etapas: desde la inscripción del pacto oficialista, pasando por los debates y propuestas programáticas, hasta la actual fase comunicacional con la franja electoral. “Nuestra tarea es clara: informar, convocar y movilizar. Esta primaria no es solo una definición electoral, sino un hito democrático en el que la ciudadanía puede incidir directamente en el rumbo del país”, señaló.

La vocera sostuvo que la candidatura de Jeannette Jara encarna “una propuesta sin ambigüedades, con sentido de realidad y con la musculatura necesaria para liderar los cambios que Chile necesita”. En esa línea, reivindicó el rol histórico del Partido Comunista en la construcción democrática del país, su participación en distintos gobiernos y su compromiso demostrado en reformas estructurales como la ley de las 40 horas y el aumento del salario mínimo.

Frente a intentos por desviar el foco del debate, Figueroa fue categórica: “No aceptaremos que se caricaturice nuestra candidatura ni que se desvíe la discusión. Esta primaria es sobre Chile y sobre cómo seguimos avanzando en derechos y dignidad para los chilenos y chilenas”.

También hizo un llamado a actuar con responsabilidad política en la construcción de mayorías: “Ganar el gobierno no basta si no tenemos mayoría en el Congreso. Por eso insistimos en la necesidad de construir una lista única parlamentaria. Esta no es una disputa por cuotas; es una responsabilidad con el pueblo”.

Consultada por ciertas tensiones con sectores del socialismo democrático, Figueroa señaló que se trata de diferencias políticas legítimas. “No fuimos parte de la Concertación, y muchas veces intentamos construir acuerdos para impedir que la derecha llegara al gobierno. Eso no rompe el fair play, sino que es parte de hablar con la verdad”.

En este sentido, criticó declaraciones recientes de Carolina Tohá: “No compartimos afirmaciones como las que hizo en el último debate, donde dijo que la agenda de seguridad se sacó adelante a pesar del PC. Tuvimos reparos, sí, pero siempre desde una perspectiva de proporcionalidad y respeto a los derechos”.

Figueroa reafirmó la vocación de unidad del PC: “Queremos la más amplia unidad social y política, y lo decimos porque lo hemos vivido en carne propia desde el retorno a la democracia. Las diferencias no deben nublar el objetivo común”.

Respecto a la idea de que Jara pudiera dejar su militancia comunista para ampliar su convocatoria, fue enfática: “Milita por convicción, no por un resultado electoral. Y lo ha dicho claramente: quien triunfe en la primaria representará a todo el sector, sin que eso implique renunciar a sus principios”.

Jeannette Jara lidera las encuestas

La última medición de Panel Ciudadano-UDD, complementada por la última encuesta Cadem que se hizo pública, muestra una tendencia favorable hacia la candidatura de Jeannette Jara, quien alcanza un 40% de las preferencias entre quienes señalan que participarán en la primaria. Más atrás se ubican Carolina Tohá (34%), Gonzalo Winter (21%) y Jaime Mulet (5%).

Estos resultados reflejan un respaldo significativo a la candidatura de Jara, consolidando su posición como la opción más nítida del oficialismo para encabezar un nuevo ciclo de transformaciones.

A juicio de Figueroa, estas cifras “dialogan con algo que uno percibe”: una conexión creciente con la ciudadanía, producto del despliegue territorial en regiones y de un trabajo político sostenido. “Eso nos ha estimulado mucho en el trabajo de esta semana. Sin embargo, también somos prudentes: entendemos que las encuestas son solo una foto del momento”, advirtió.

Finalmente, indicó que lo decisivo será la participación del electorado: “Nada está ganado de antemano. Lo que realmente marcará el rumbo será la capacidad de movilizar, convocar desde la convicción y de enfrentar esta etapa con responsabilidad política. Nuestro desafío no es solo ganar una primaria, sino consolidar un proyecto transformador para Chile”.

299,044 total views,

97 views today